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sobre agentes comunitários de saúde no
município. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a importância dos agentes comunitários de saúde para a manutenção da
saúde no município;
 
CONSIDERANDO que, nos últimos anos, fomos afetados por doenças que fizeram com o
que a importância da saúde fosse redobrada;
 
CONSIDERANDO o papel do município na garantia da implementação das políticas de
saúde;
 
CONSIDERANDO a centralidade do Sistema Único de Saúde na vida dos munícipes de
Santo André.
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Quantos agentes comunitários de saúde estão atualmente trabalhando no âmbito da
Prefeitura?
Favor listar o número de agentes comunitários de saúde trabalhando na Prefeitura ano
a ano, a partir de 2020.
Quando foi realizado o último concurso para agentes comunitários de saúde?
Quantos participantes foram aprovados?
Quantos foram convocados para tomar posse?
Quantos efetivamente tomaram posse?
Existe previsão para que os aprovados que não foram ainda convocados sejam
chamados para tomar posse?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 20 de maio de 2024.
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Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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